

Las PEÑAS

“TXUSKE”... ¡Cumple 10 años!

Pues sí queridos maranchoner@s, como podéis leer en el título, la Peña Txuske cumple diez años, y para celebrarlo con todos vosotros y aprovechando el talento de algunos txuskeros de la cuadrilla, organizamos el concierto bautizado como Txuske Rock celebrado en el local de La Migaña, donde tocaron dos grupos: Instinto y Adestono.

En el primero de ellos y al cargo de la guitarra eléctrica David Cendejas y en el segundo marcando el ritmo en todo momento “Xexu Medina”, y también un joven que toca la guitarra casi mejor que maneja la bandeja en el Marcos “Alvarito Albacete”.

Al comienzo del acto se proyectaron en la pan-



talla gigante diversas fotografías de la larga historia de la Peña Txuske, desde que comenzamos de canijos hasta el día de hoy y a continuación comenzaron las actuaciones.

La actividad tuvo una gran asistencia de público, tanto de jóvenes como de no tan jóvenes, lo cual agradecemos e hizo aumentar la ilusión de todos, incluidos los músicos (se pueden apreciar en la foto), que gracias al ambiente familiar que se creó se sintieron uno más de nuestro pueblo, desde aquí agradecemos su asistencia de forma desinteresada.

Esperamos seguir cumpliendo años juntos, esto solo es una página más de una historia, esperemos sin fin ...

Silvia y Néstor

nuevos maranchoneros



Sonia Betriz Iacob Arsinte [2/10/2010]



Delia García Ruiz [16/09/2010]



Gabriel del Pozo Exposito [10/08/2010]



Sergio Ruz Dolinskiy [18/04/2010]